

## PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Elche, un mes. . . 0'25 pesetas.  
 Fuera, trimestre 1 id.

Numero suelto 5 cents.

# LA LEALTAD

## SEMANARIO POLITICO

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Canalejas, 41

La correspondencia á la Redacción  
 Anuncios y comunicados a  
 precios convencionales.

### IMPORTANTISIMA REUNIÓN.

#### FUERZAS LATENTES

Para las ocho de la noche del último domingo, teníamos anunciado en LA LEALTAD, correspondiente á este mismo día, la convocatoria á Junta General extraordinaria de todos los señores socios del «Círculo Liberal Conservador», cuyo domicilio sita en en la calle de Canalejas número 11, para elegir la de Gobierno:

Antes de la hora convenida para evacuar el objeto convocatorio, la casa social, encontrábase repletísima de distinguidos correligionarios, que al solo anuncio aparecido en nuestro periódico, sobró para concurrir y mostrar su unanime conformidad á lo propuesto.

Sabedores son los ilicitanos, mucho más los liberales, del ingreso en el partido conservador local, de D. Andrés Tarí Sánchez; de ahí que, tratándose de algún asunto que atañese al mismo, la prestigiosa y experta personalidad del Sr. Tarí, tenía que tomar parte en la resolución, tal, como en la elección que se llevó á cabo el domingo pasado.

Todos los amigos políticos del Sr. Tarí Sánchez, acudieron con su jefe á la reunión que había de celebrarse en el «Círculo Liberal Conservador», los que apiñados con los del ilustre jefe del partido conservador D. Alberto Ganga Brú, indicaban la vigorosidad y potencialidad de las huestes conservadoras locales.

A propuesta del Sr. Ganga, nombróse una Comisión compuesta de los facultativos don Carmelo Serrano García, D. Julio M.<sup>a</sup> López Orozco, D. Manuel Martínez Magro y del acaudalado comerciante D. Carlos Antón Román, para que formase la candidatura de la Junta Directiva á elegir; proposición, que fué aprobada por unanimidad, así como los nombres de los señores que componen aquella, que son los siguientes:

Presidente,

Don Alberto Ganga Brú.

Vice-Presidente,

Don Andrés Tarí Sánchez.

Secretario,

Don Daniel Fenoll Follana.

Tesorero,

Don Tomás Torregrosa Fenoll.

Vocales,

D. Pascual Mollá Coves.

D. Cayetano Martínez Mas.

D. Sebastián Canales Murtuza.

D. Lorenzo Fenoll Serrano.

Don Antonio Rodríguez Jiménez.

D. Antonio Antón Román.

D. Manuel Ruiz Bordonado.

D. José Vidal Moya.

El Sr. Ganga dirigió su palabra á los congregados, congratulándose de haberse sumado á nuestro partido, el experto político y culto Abogado D. Andrés Tarí Sánchez, debido á las afortunadas gestiones de nuestro Jefe, el Vice-Presidente del Congreso, y Diputado á Cortes por esta Circunscripción D. Salvador Canals y Vilaró, encareciendo por tanto á sus antiguos amigos, la leal confraternidad con los del Sr. Tarí, para la mayor grandeza del partido.

También el Sr. Tarí, dirige su fácil y autorizada palabra á los asistentes, devolviendo al Presidente electo, las frases halagadoras y linsojeras que dirigiera á su humilde persona, pero que, á sus presentes amigos les recomendaba eficazmente la identificación con los del Sr. Ganga, para que de la fusión de ambos, resultase el partido más potente de nuestra ciudad, á más que la convivencia de unos y otros tenía que efectuarse, sin distingos, sin deferencias, á lo que contribuiría para conseguir y contrarrestar con hechos todas esas algarabias y auto-bombos, á que nos tenían acostumbrados los liberales, enseñándoles á hacer una administración honrada, y no por el contrario á producir excisiones, como han esparcido, dentro del partido «Liberal Conservador».

Si satisfacciones hemos de recibir durante nuestra vida política, nunca serán mayores como las que experimentamos en la noche que hemos mencionado, al contemplar, á numerosísimas fuerzas, unidas, compactas, rebosantes de alegría, ansiosas de palpar y admirar el progreso y magnificencia del pueblo de El-

che, aparejado con el resurgimiento, comienzo de una nueva era de administración sana, invista en la ciudad de las palmas á pesar de pintarla los liberales y pregonarla, mediante frases consabidas con pueblo y para el pueblo, pero reducida á espuma de cerveza... de champán... gusano... polvo... nada...

Al tiempo nos amoldaremos y servirán nuestros actos de premisas para que ellos mismos deduzcan las consecuencias que anunciamos.

### ECONOMÍA NACIONAL

#### LA PROSPERIDAD DE ESPAÑA

Varias y repetidas veces la prensa ha dedicado en sus columnas estensos detalles del estado económico y financiero de España, bien del oro acumulado en lingotes en los sótanos del Banco de España, bien de las fabulosas y pingües ganancias de la sociedad minera X... que con la venta de esos metales, sirve algún grupo beligerante, para construcción de explosivos y proyectiles saciando la boca destructora del poderoso cañón del campo de batalla.

Que la sociedad naviera C. con sus fletes elevadísimo se enriquece á cambio de agravar la situación de nuestro comercio exterior que es fuente de riqueza su desarrollo de todas las grandes potencias ¡pero no importa ellos nadan en oro! Que la compañía de ferrocarriles Z. aumenta favorablemente el ingreso de millones, á cambio de sacrificar la industria y comercio, que sufren resignados, los continuos entorpecimientos en los trasportes con retrasos, cuando no ocurra como ahora que se prorroga la facturación de pequeña velocidad, ¡todos son trabas á la buena marcha de los intereses sagrados del laborioso industrial!

Que los acaparadores exportadores ¡oh! estos señores antropófagos que jamás se ven saciadas sus fauces de arroz, trigo, alubias, patatas, harinas, judías, etc., etc. ect.

Estos señores sí que han prosperado en grado superlativo en millones ¡ellos han burlado todo buen acuerdo de gobierno dictado en la «Gaceta» en previsión á interceptar el alza en las subsistencias, baluarte indispensable para la vida de millones de seres, ¿pero ellos...? impreterritos en su obra apelan á procedimientos clandestinos desde el cabotaje hasta las célebres y milagrosas pipas... en que el vino se convierte en arroz y otros artículos alimenticios. ¡Otros tantos favorecidos de este desquiciamiento social, á cambio de hacerse imposible la vida en nuestra nación!

Los que sufren las consecuencias de esos mercaderes de la patria genios de ambición, son todas las clases sociales de España en particular la clase media y proletarios que han de emigrar al extranjero porque aquí en nuestro país la gente adinerada solo se preocupa de cortar del cupón de la cuenta corriente del Banco, y todas las grandes empresas de nuestra nación son extranjeras que vienen á explotarnos, ¿pero aunque así suceda? es obra que no hemos de combatir por que el capital ó mejor dicho los capitales extranjeros si fuesen como los de aquí de retropectivo resultaría que los pocos adelantos que hoy tenemos no los tendríamos y estaríamos completamente huérfanos de todo progreso, por que nación sin los debidos adelantos modernos del siglo actual xx sería un caos de incultura. Limítese los intereses del capital al grado minimun de los cuenta-rentistas acaudalados, de la nación, supuesto que existe un gran superavit en oro en el Banco de España y demás entidades ó sucursales bancarias; y en muy pocos años tendremos á nuestra patria completamente reconstituida, por que esos capitales se emplearían en grandes obras de canalización, en grandes industrias nacionales en la explotación de nuestras minas, riquísimas y cuantiosas, y entonces sería nación de primer orden exportadora, por la riqueza de nuestro suelo, y miles de obreros colocados, pues los intereses de ese capital superaría al que obtiene actualmente en el banco.

Esa es la causa de nuestro decaimiento, y esos son los responsables, no se quiera enmascarar la responsabilidad con la antigua farsa del tópico sistema de aculpar á todos los gobiernos que con paciencia han sufrido durante algunos años el pesado déficit de nuestra Hacienda.

JOSÉ VIDAL.

TRANSFORMADORES, DINAMOS, ELECTROMOTORES

Y TODA CLASE DE MAQUINARIA Y MATERIAL ELÉCTRICO

Siemens Schuckert-Industria Eléctrica

SOCIEDAD ANÓNIMA

OFICINA TÉCNICA DE VALENCIA

Representante en esta región: D. JOSÉ TARÍ NAVARRO, Sagasta, 15, ELCHE



## El Partido Conservador Local

De nuestro colega *El Tiempo* de Alicante, copiamos el siguiente artículo.

### EL PARTIDO CONSERVADOR EN ELCHE

Con verdadero sentimiento, participamos á nuestros lectores que nuestro respetadísimo y entrañable amigo D. Alberto Ganga ha resignado ayer en manos de nuestro jefe y diputado Sr. Canals, la dirección del partido conservador de la ciudad de Elche.

El cansancio natural de lucha política tan rudas como las que el Sr. Ganga ha tenido que sostener y quebrantos de la salud por fortuna leves, son las razones invocadas por nuestro ilustre amigo para esta determinación que priva á los conservadores illicitanos de una dirección tan discreta como afortunada. Al abandonarla el Sr. Ganga, comisionó al alcalde de Elche nuestro buen amigo D. Pascual Mollá, para que hiciera saber al Sr. Canals no solamente que todos los correligionarios de Elche que hasta ayer siguieron sus inspiraciones continuarán dentro del partido y acatando la dirección del Sr. Canals, sino también que el que no lo hiciera perdería incluso la amistad personal del Sr. Ganga.

Ante resolución tan firme de este, tan noblemente tramitada, nuestro jefe ha tenido que resignarse deplorando la pérdida que ello significa para el partido y reservando al señor Ganga la más fervorosa amistad y el más vivo agradecimiento por los servicios prestados en todo momento.

En virtud de estos hechos, queda encargado con beneplácito de todos, de la dirección del partido conservador en Elche, el distinguido jurisculto, prestigiosísimo exdiputado provincial don Andrés Tarí. Solo los talentos políticos, el celo y el exquisito tacto del señor Tarí, pueden compensarnos, aunque no quitárnoslo, del disgusto que nos produce la ausencia del Sr. Ganga, ausencia solo material, pues su espíritu sigue con nosotros.

Poco tenemos que añadir por nuestra parte, al anterior artículo del órgano del partido conservador en la provincia.

El partido conservador local lamenta de todas veras la resolución de D. Alberto Ganga, que tenía anunciada á sus íntimos hace algunos meses, alegando su delicado estado de salud. Inútil nos parece consignar que el señor Ganga, aún alejado de la política activa, vivirá siempre en el cariño, respeto y consideración de los conservadores illicitanos que nunca podrán olvidar el acierto con que su figura prestigiosa, supo conducirles y orientarles.

El partido, ecuanimemente,

## ACADEMIA DE FRANCÉS

DIRIGIDA POR EL PRESBITERO

**D. Lorenzo Torres Serrano**

Calle del Salvador, núm. 17, ELCHE

En esta Academia se atenderá de un modo especial á la enseñanza práctica del francés, explicándose también, á voluntad del alumno, los textos de Institutos, Escuelas normales, Carreras militares y de Comercio.

### HONORARIOS

Clase diaria. . . 10 pesetas.  
Id. alterna. . . 7'50' id.

### Clase especial para un solo alumno

Diaria. . . . . 15 pesetas.  
Alterna. . . . . 10 id.

### HORAS CONVENCIONALES

siguiendo las indicaciones del señor Ganga, acepta la designación de nuevo jefe local hecha por don Salvador Canals á favor de don Andrés Tarí Sánchez, cuyos prestigios políticos y personales son la mejor garantía de que las fuerzas conservadoras seguirán tan fuertes y disciplinadas como hasta aquí, trabajando con entusiasmo en pró del progreso y prosperidad de Elche.

## ¿QUIEN ME COMPRA UN LÍO?

No digo todos, pero muchos de los que hayan leído el artículo que, con el título «Política local» apareció en el último número de «La Libertad», han debido quedar perplejos, ante la intención que encierran algunos párrafos del mismo.

Sostiene el autor del tal artículo, que no puede ser otro que el Sr. Sansano, que no pertenece á ningún partido ni fracción política, que es independiente él, y los concejales que en el Municipio reconocen su jefatura, y esto es, por lo menos, muy nuevo en Elche.

Nosotros entendemos que pueden y hasta debieran tener representación en el Municipio, todas las fracciones políticas de la localidad, por que éstas, deben tener quien las represente, y á nombre del partido á que pertenezcan, alzen su voz en demanda de todo aquello que consideren digno de tenerse en cuenta, y denunciaren abusos ó incorrecciones que merezcan correctivo.

Lo que no nos explicamos es, que quien no representa á nadie, según su confesión, pretenda, con embozadas formas que se le respeten en el Municipio los puestos que el turno le deja vacantes, por otro igual número, en las elecciones próximas.

Pero lo más gracioso del escrito que nos ocupa, es un párrafo, el penúltimo, que á la letra dice: «Pero esto no quiere decir, y lo

declaramos nuevamente, pues en otras ocasiones digimos ya lo mismo, que no podamos llamarlos conservadores ó liberales, el día de mañana.» Que es como decir: «Se venden ó se alquilan unos cuantos votos en el Municipio; tanto dan por ellos.»

¿Hay quien diga más? que se va á rematar?

¡Esto Sr. Sansano, en política es burdo y ridículo!

Esto Sr. Sansano dá derecho á pensar, si sus gestiones alternativas con los señores Gómez y Ganga, son honradas, ó envuelven un *modus vivendi* que, por ser conocido en ambos campos resulta ridículo y rebaja más que enaltece su seriedad política.

Ese no es el camino, Sr. Sansano; el camino recto, el político, el honrado, es sumarse á uno de los dos bandos políticos, con los cuales está usted jugando, (á no ser que estos jueguen con usted) y una vez sometido exigir, con arreglo á su posición, á su historia y á las fuerzas políticas que aporte, la parte alicuota que en el Municipio sea de justicia.

Lo demás es ridículo, y le hace á usted más daño que favor.

No desdeñe usted estos consejos Sr. Sansano, y seguramente le saldrá mejor el *cálculo matemático*.

### UN PRÁCTICO.

## PIMIENTA Y SAL

Los liberales de Elche, esos hombres que lo hacen todo *por el pueblo y para el pueblo*, que han hecho siempre que han tenido el mando lo que se les ha antojado, importándoles muy poco el pueblo, repetido tantas veces por su alcalde andan por esas calles cariacontecidos, tristes, cabizbajos y amedrantados al darse cuenta que este pueblo que tantas veces se ha dicho que todo era para él, sabe ya y no duda, que de todo lo que alardeaba el ex-alcalde liberal nada es cierto, sino por el contrario se van descubriendo verdades abrumadoras

que aplastan hasta lo invisible las promesas y aiagadoras esperanzas de bienestar que prometían los liberales, hasta el punto y esto es el colmo, de que el mismísimo ex-alcalde liberal, ha sido el encubridor y toleraba, el que un hijo de él, cobrara VEINTE Y DOS DUROS mensuales sin hacer nada y por lo tanto con perjuicio *para el pueblo, por el pueblo y sobre el pueblo*.

\*\*

Muchísima gracia nos hacen los articulitos que publica *El Día* de Alicante, con referencia á la política en Elche, (como no) pues si somos de Elche y aquí nos conocemos todos muy bien. Los lectores de Alicante y fuera de Elche quizás crean en algo de lo que nos dice el diario liberal, pero nosotros gracias á Dios conocemos á liberales y conservadores y sabemos quienes son unos y otros, ¡y ya puede escribir *El Día* cuanto quiera! pero aquí en Elche no producen efecto esos articulitos, como tampoco nos producen efecto las palabras del portavoz liberal en el Ayuntamiento, por más que chille y mucho que se esfuerce.

\*\*

Siguen descubriéndose liberales manejos y embrollos espeluznantes debidos á los rectos administradores que han precedido á los actuales gobernantes de nuestro pueblo. Manejos y embrollos que no solamente han de costar serios disgustos á los liberales sino que sabiendo el pueblo illicitano quienes son, tendrá muy en cuenta la hipócrita actitud é irrisoria osadía de los pájaros de cuenta. ¡Hora es ya del desenmascaramiento!

DOS CINCUENTA.

## NO ES PARA ELLA...

(CONTINUACIÓN.)

Improvisada y repentinamente apareció ante los ambulantes la Adoración illicitana: sobre su visión, mi ser memoriaba acerca del suyo sin poder precisar, *adonde, cuando* y en *que lugar* determinado eclipsó mi amor de tal manera; que hube de revestirme de diferentes composiciones de lugar para cerciorarme que aquella mujer era la del Orito, quizás predestinada por la inteligencia divina á ligarse conmigo, puesto que aparentemente llenaba mis aspiraciones matrimoniales.

A los silbidos de las locomotoras prestas á salir de la estación de Madrid, abandoné con mis acompañantes aquél inolvidable barrio: ante Maissanove, detuvimos para proceder contestes cual dirección emprender: hacia el Colegio de San Luis marché; mi pupitre de estudios acogiéme anhelante y



fervoroso dándome a conocer la orden del día de la mañana siguiente; mis estudios caducaron aquella tarde felicísima, perdi las matriculas, adoraba a Adoración, tanto es, que impulsado por mi ceguedad amorosa la ciudad donostiarra abrió sus brazos proporcionándome el sustento cotidiano en la renombrada fábrica de los Sres. Inausfí y Compañía, a raíz de las incompatibilidades existentes con mi familia, que amargada por mi resolución de apartamiento en los estudios, púsome múltiples trabas y ataduras que la mayor de las veces pretendían ahogarme, pero mi finalidad práctica, y todo, por sus radicales deseos de contemplarme al cabo de varios años de sacrificio, en alguna Clínica Odontológica remediando a mis semejantes.

La estancia en el Norte, fué proximamente de ocho a nueve meses; paseaba, trabajaba, me divertía, pero llegar a poseer la felicidad incompleta única existente en la tierra, ¡jamás! y ello debido a que Adoración era mi preocupación constante; pensaba, imaginaba, usaba de la reminiscencia, arguía y refutaba, pero por faltas de pruebas convincentes mis tesis quedaban sin producir en mi ánimo los efectos consiguientes; ¡si yo fuese... ó por ventura esta fábrica de «Galletas» arrojara a mi favor un saldo de varias acciones, tal vez la Adoración me adorara, me querría, es más, me desearía! pero así el tiempo dirá...

Contemplando y admirando las bellezas que en sí encerraba la capital vizcaína, y hallándome ante «Correos», presentí la existencia en aquella casa de alguna misiva; en efecto, penetrando y tras breve espera, recibí del cartero de mi distrito, un Programa-Festivo en honor a nuestra excelsa Patrona durante varios días del abrasante Agosto; leído, concebí tasladarme previa licencia administrativa a mi pueblo, pero ¿para que? de antemano recibiría Adoración mi epistola atreviéndome por fin a solicitar sus «relaciones amorosas», tantas veces deseadas y soñadas, Faust, desgarró el sobre que contenía mis pretensiones, consultó con el menor gemelo y ambos convinieron no entregar a la destinataria aquellos mis meditados escritos.

(Continuará)

## AYUNTAMIENTO

En el próximo número nos ocuparemos extensamente de la sesión celebrada por el Muy Ilustre Ayuntamiento, el viernes finado.

Nos hemos matriculado para aprender lógica y formular argumentos, forma escolástica, estilo Padre Suárez y Ceferino González, eminentes filósofos que infundieron al elocuentísimo orador, portavoz de la minoría

liberal, su sabiduría, para que abriese cátedra de la misma, difundiéndola por los cuatro puntos cardinales de nuestra ciudad. ¡Aprender lógica tocan, jóvenes illicitanos!

Próximamente en el ex-Salón Moderno se proyectará la interesante película tomada del natural, sobre los ALTOS HORNOS de la Alpujarra, titulada «LOS PADRINOS DEL NENE.»

## ¡Hay que tomar medidas!

Uno de estos días pasados estuvimos expuestos a sufrir una sensible desgracia.

Uno de los hijos de D. Francisco Sámper Moreno, al pasar por la acera de la calle del Salvador, se desprendió una maceta de las que suelen colocarse en los balcones y cuya costumbre no solo molesta con sus riegos, si no que ya en otras ocasiones sucedió lo mismo y le produjo una grave herida en la cabeza que pudo muy bien causarle la muerte.

Es de absoluta necesidad que puesto que los bandos de policía tienen disposiciones sobre el particular, se den las oportunas órdenes ó bandos para que esto no se repita.

## DEPORTES

### UN TRIUNFO DE «SPORTING»

En el campo que usufructúa Illíce, se jugó el pasado domingo, un interesante partido de foot-ball, entre el primer equipo de esta sociedad y el de «Sporting».

Los recientes triunfos de Sporting sobre la «Gimnástica» y «Hércules», habian despertado, entre la afición, vivos deseos de presenciar la lucha contra los campeones del foot-ball en Elche.

El domingo demostró «Sporting» ser el mejor equipo que hoy tenemos en nuestro pueblo. Con un poco más de entrenamiento será el amo indiscutible. Cuenta con una línea de delanteros, fuerte y con decisión para el ataque. Con unos medios y unos defensas, sencillamente colosales. Y, con un portero magnífico.

Poco tuvo que parar el portero en el partido que reseñamos; pero en un momento de verdadero peligro, le vimos librar un goal, ágilmente, con maña y con vista.

En foot-ball, no hay que olvidar nunca este principio: «El equipo que sale de su campo, lleva el 75 por ciento de desventaja.»

Contra esta desventaja y la poca costumbre de jugar en un campo excesivamente blando, tuvo que luchar «Sporting». A pesar de esto, dominó más que «Illíce».

Sería muy conveniente que los

dueños del campo (por los jugadores y por el público) se preocuparan de arreglar algo el piso. Está blando y movido. Los zapatores de los jugadores se hunden en un palmo de tierra. El juego, en estas condiciones es pesadísimo. Con las carreras, se levantan nubes de polvo; y hay momentos, que los espectadores perdemos de vista al balón y a los jugadores.

Pero volviendo al partido diremos que presenciamos jugadas magníficas. En el primer tiempo consigue Aznar el primer «goal» para «Sporting». Hay un penalty de Illíce que los contrarios, renuncian a tirar, noblemente. Nuestro aplauso. Los penalties, tal como se tocan en este pueblo, no tienen razón de ser.

En el segundo tiempo consigue Bernabeu el segundo goal, también para Sporting.

Triunfa, por tanto Sporting, por 2 goals a cero.

Una mala tarde para los campeones.

TENS.

\*\*

Esta tarde y en el campo de Illíce, se celebrará un gran encuentro entre el primer equipo de esta sociedad y el de Gimnástica.

Hemos elevado instancia al Ministro de Fomento, solicitando conceda colocación en las obras de la GRAN VIA a joven REVISOR práctico, con título Abogado.

## MARIA GUERRERO

Merecedora de los mejores elogios es la empresa del Kursaal, que teniendo en cuenta los grandes deseos del pueblo illicitano de admirar a la notable actriz María Guerrero y al eminente actor Fernando Díaz de Mendoza, no ha escatimado en gastos contratando para el lunes y martes, en los que darán dos extraordinarias funciones, la compañía que dirigen los ilustres actores.

Para mañana luhes se representará «Locura de Amor» obra que aunque ya es conocida en nuestro pueblo, ha sido un acierto el elegirla, porque en ella mostrará la Guerrero su bien recobrada fama de artista.

Para el martes se anuncia «La Enemiga» seguramente de gran valor artístico donde lucirán sus dotes los admirables cómicos.

Reiteramos nuestro aplauso a la empresa que haciéndose eco a la voz del pueblo ha sabido cumplir cual se debe.

En el número próximo nos ocuparemos extensamente de los acontecimientos teatrales anunciados.



## NOTICIAS

### Saludo

Antes de ayer tuvimos el gusto de saludar en Alicante a nuestro distinguido Jefe el Diputado a Cortes por esta Circunscripción y Vice-Presidente del Congreso D. Salvador Canals y Vilaró.



### Enlace

En la Parroquial Iglesia de Santa María, contrajo matrimonio el jueves último, nuestro queridísimo amigo Juan García Beltrán con la bellísima señorita Antonia Serrano Botella.

A la novel pareja, deseamos una interminable luna de miel.



### Fallecimiento

El miércoles pasado verificóse el enterramiento de la madre del industrial de esta plaza, particular amigo nuestro D. Antonio Pascual Soler.

Reciba su familia, nuestro sentido pésame.



También en el vecino pueblo de Monforte, donde residía, recibió la pasada semana sepultura el cadáver de D.ª Dolores Coves Serrano, esposa de nuestro paisano y estimado amigo D. Francisco Serrano Escobar.

Nos asociamos a su justo dolor.



### Restablecimiento

Se encuentra completamente restablecido de su enfermedad el Re-caudador de Contribuciones de esta zona, queridísimo amigo nuestro, D. Antonio Antón Román.



También se encuentra por total restablecido de su grave enfermedad, el joven Francisco Alemañ, hijo del exconcejal de este M. Ilustre Ayuntamiento, distinguido amigo nuestro, don José Alemañ Hernández.



### San Pascual

Esta tarde a las cuatro, celebrará la congregación de San Pascual Bailón sus cultos mensuales en la iglesia de San José.

La intención del manifiesto se aplicará por el alma de la difunta Emma Javaloyes Orts.



### Natalicio

La esposa de nuestro estimado amigo Andrés Pomares, ha dado a luz felizmente un robusto niño.

Nuestra enhorabuena a tan dichosos padres.



### A Madrid

Ha marchado para la capital de España, el representante en la misma de la casa industrial de esta plaza «Sánchez Guilló e Hijos», nuestro queridísimo amigo Antonio Asencio Bañón.

Feliz viaje deseamos al amigo Tónico.